
 

 

VERBALE  N.4  C.I DEL 13/06/2018 

 

Il giorno 13/06/2018 nei locali dell’IC via Acquaroni si riunisce il C.I dello stesso  per discuterei 

seguenti punti all’o.d.g  : 

1. Lettura e approvazione verbale precedente 

2. Conto consuntivo 2017 

3. Accettazione donazione LIM 

4. Accettazione fondi Comune Piccola Manutenzione 

5. Assunzione bilancio progetto STEM 

6. Varie ed Eventuali  

Sono  presenti : Il Presidente Signor Bocci; i rappresentanti dei genitori : la Signora Pirrocco, la 

Signora Fiordaliso, la Signora Macchiafava; i rappresentanti del personale ATA : la Signora 

Carla Trogu, i rappresentanti dei docenti : gli insegnanti Di Monaco, Ciccocelli D’Agostino, 

Rotella, Rossetti, Lapucci e Pirolozzi che verbalizza la seduta. 

Sono assenti : La Signora Calcagni, la Signora Lucchetti, la Signora  Federici, la Signora Monanni 

(componente genitori ); l’insegnante Stasio e la Signora Gentili ( componente ATA) 

E’ presente la DSGA  Daniela Filippi 

Costatato il numero legale dei presenti il presidente Signor Bocci dichiara aperta la seduta e si passa 

all’analisi del primo punto all’o.d.g:  Lettura e approvazione verbale precedente.  Il consiglio 

legge e approva  a maggioranza il verbale della seduta precedente ( Delibera 1) 

Viene dunque analizzato il secondo punto  Conto consuntivo 2017e dalla discussione emerge che i 

revisori dei conti hanno approvato il consuntivo 2017. Il C.I approva all’unanimità ( Delibera 2) 

Si passa quindi terzo punto Accettazione donazione LIM . Il C.I ratifica l’ accettazione della  LIM 

donata dalla Regione Lazio  

Il   C.I analizza il quarto punto all’o.d.gAccettazione Fondi Comune Piccola Manutenzione .  

Il professor Di Monaco  sottolinea l’utilità dell’accettazione di tali fondi   fruiti anche nel corrente 

anno scolastico. Il C.I si esprime favorevolmente ( Delibera 3) 



Si procede quindi alla discussione del quinto punto all’o.d.gAssunzione bilancio progetto STEM: 

Il CI viene informato della validità didattica del progetto e delle modalità di finanziamento (10.000 

euro in due anni)  e si esprime favorevolmente. ( Delibera 4) 

Esauriti i punti all’o.d.g , letto e approvato il presente verbale la seduta è sciolta alle ore 17:45 
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